

نبذة عامة

تعتبر شهادة PHRI هي أبسط طريقة لمسئولي الموارد البشرية لتطوير حياتهم المهنية والتحقق من صحة مهاراتهم في إدارة الموارد البشرية. يمكنك الاستعداد لامتحان PHRI من خلال التعلم من خبراء الموارد البشرية في الدورة التدريبية لشهادة PHRI التي يقدمها معهد مسار تك في المملكة العربية السعودية.

تسمح لك هذه الدورة التدريبية لشهادة المحترف في الموارد البشرية الدولية (PHRI) بتطوير الكفاءة الذاتية لإدارة الموارد البشرية وتقنيات التوظيف والتطوير. إن تدريبنا للحصول على شهادة PHRI يجعلك محترفًا ماهرًا في مجال الموارد البشرية عبر مجموعة متنوعة من المنظمات، بغض النظر عن الحجم أو النطاق أو الميزانية.

يُعرف معهد مسار تك بأنه أحد المعاهد التدريبية الحديثة التي تمتلك الريادة في السوق لمديري الموارد البشرية الذين يتطلعون إلى تعزيز مهاراتهم. إن مدربينا المتميزين موجودون لإرشادك خلال الإعداد الكامل لامتحان شهادة PHRI، والذي يضمن أنك ستجتاز اختبار PHRI الخاص بك من المحاولة الأولى.

نحن نقدم حلول التدريب على شهادة PHRI للشركات والهيئات الحكومية والقطاع العام والمنظمات متعددة الجنسيات والأفراد. يتمتع خبراءنا في هذا المجال بمعرفة وفيرة بالصناعة ويعرفون كيفية جعل موضوعاتهم جذابة لخلق تجربة تعليمية قيمة ولا تنسى. يعمل موظفونا المتفانون بلا انقطاع لتوفير التدريب الداخلي للحصول على شهادة PHRI في المملكة العربية السعودية للعملاء الذين يرغبون في الحصول على الراحة والرفاهية في العمل في محيطهم المألوف.

نحن جميعاً نفخر بخدمة متدربينا وصناعة كوادر بشرية مؤهلة تأهيلاً عالياً إدارياً وفنياً في إدارة الموارد البشرية. تعليم يلهم، تقنية تمكن، أنت في مسار تك.

الفئة المستهدفة

- مسؤولو الموارد البشرية الذين يستعدون لاجتياز اختبار PHRI
- مسؤولو الموارد البشرية الذين يرغبون في اجتياز اختبار PHRI من المحاولة الأولى.
- مسؤولو الموارد البشرية الذين أثبتوا مهاراتهم وخبراتهم في المجال.
- الأفراد الذين لديهم خبرة في إدارة الموارد البشرية أثناء العمل.
- أولئك الذين يرغبون في بناء معرفتهم في إدارة الموارد البشرية.
- أي شخص يرغب في الحصول على شهادة PHRI

ما ستتعلمه وتكتسبه خلال الدورة

- احصل على 35 ساعة تدريبية معتمدة من خلال إكمال الدورة بأكملها
- سوف تحصل على جميع الموارد التي تحتاجها لاجتياز اختبار شهادة PHRI
- شرح جميع أقسام الموارد البشرية
- مناقشة المجالات المعرفية لإدارة الموارد البشرية
- اكتساب فهم عميق لاستراتيجيات التوظيف واستقطاب المواهب
- تعلم كيفية إدارة الأداء وتطوير الموظفين بفعالية
- اكتساب مهارات في إدارة التعويضات والمزايا وتجربة الموظف
- تحسين مهارتك في علاقات الموظفين وإدارة المخاطر
- تعلم كيفية استخدام نظم معلومات الموارد البشرية بكفاءة
- تطوير استراتيجيات لإدارة الموارد البشرية بشكل استراتيجي

- o الوءءة رقم 1: ءءططط الموارء البشرة والءوظفف (اسءءءاب المواهب)
- o الوءءة رقم 2: إءارة الموارء البشرة الاءءراءة
- o الوءءة رقم 3: إءارة المواهب والأءاء
- o الوءءة رقم 4: الأءوفضاء والمزافا وءءربة العمل
- o الوءءة رقم 5: علاءاء الموظففن وإءارة المءاطر
- o الوءءة رقم 6: نءام معلوماء الموارء البشرة

- Definition of the Course:

The PHRI certification is the simplest way for HR professionals to advance their careers and validate their skills in human resource management. You can prepare for the PHRI exam by learning from HR experts in the PHRI certification training course offered by Masar-Tech Institute in Saudi Arabia.

Masar Tech Institute is known as one of the modern training institutes that lead the market for HR professionals looking to enhance their skills. Our distinguished trainers are here to guide you through the complete preparation for the PHRI certification exam, ensuring that you pass your PHRI exam on the first attempt.

We offer PHRI certification training solutions for companies, government agencies, the public sector, multinational organizations, and individuals. Our experts in this field have extensive industry knowledge and know how to make their subjects engaging to create a valuable and memorable learning experience. Our dedicated staff works tirelessly to provide in-house PHRI certification training in Saudi Arabia for clients who prefer the comfort and convenience of working in their familiar environment.

We take pride in serving our trainees and developing highly qualified administrative and technical HR professionals.

Education that inspires, technology that empowers, you are at Masar Tech.

-Target Group of people:

- o HR professionals preparing to pass the PHRI exam
- o HR professionals who want to pass the PHRI exam on the first attempt
- o HR professionals who have proven their skills and expertise in the field
- o Individuals with experience in HR management
- o Those who want to build their knowledge in HR management
- o Anyone who wishes to obtain the PHRI certification

-What you will learn:

- o Earn 35 PDUs/Credit Hours by completing the entire course
- o You will get all the resources you need to pass the PHRI certification exam.
- o Explain all HR Functions.
- o Discuss the HR knowledge areas
- o Gain a deep understanding of recruitment strategies and talent acquisition
- o Learn how to effectively manage performance and employee development
- o Acquire skills in managing compensation, benefits, and employee experience
- o Enhance your skills in employee relations and risk management
- o Learn how to efficiently use Human Resources Information Systems (HRIS)
- o Develop strategies for strategic HR management

-Outlines of the Course:

- o Module #1: HR Planning and Employment (Talent Acquisition)
- o Module #2: Strategic HR Management
- o Module #3: Talent and Performance Management
- o Module #4: Compensation, Benefits, and Work Experience
- o Module #5: Employee Relations and Risk Management
- o Module #6: HR Information System